

《单词百科:preposition是什么意思?preposition怎么发音?preposition的解释和用法》

英语单词preposition是什么意思?preposition怎么读?preposition怎么发音?简答网为您整理了preposition的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



preposition怎么读

preposition的读音:[prep z n]

preposition的意思

1、n.介词;前置词;

preposition的相关词组

1、flagging preposition 标志介词;

preposition的双语例句

1、 Sometimes the same word can be used either as a preposition or as an adverb.

有时同一个词既可当介词也可当副词.

2、 There is nothing in the rules of grammar to suggest that ending a sentence with a preposition is wrong.

语法规则中并没有规定句子以介词结尾是错误的。

3、 Branching philosophies are the philosophical domains with preposition of concrete object or subject.

部门哲学是以具体时象和具体学科作为前缀的哲学领域.

4、 You should cancel this preposition in the sentence.

你应该删去句子中的这个介词.

5、 The depositor positively positioned the preposition in that position on purpose.

储户有意确信地介词放置在那个位置.

6、 So that each preposition can stay out the emptiness to go to fill up by reader.

各介词可以留出空白以便让读者去填入.

7、 I. We use gerund after preposition, not infinitive.

在介词后面, 我们使用动名词.

8、 A preposition together with its object is called a prepositional phrase.

介词与它的宾语一起称为介词宾语.

9、 English spatial preposition learning has not received due attention in China.

英语空间介词学习在中国未受到足够的重视.

10、 Use preposition to describe direction.

学习表示位置的介词.

11、Wang " is a preposition that is used to express the direction of an action. "

韩佳：“往”是一个表示动作行为方向的介词。

12、The word is compounded of a preposition and a verb.

这个词是由一个介词和一个动词复合而成的。

13、Application Integrated Preposition System can solve the problem well.

综合应用前置系统的建设可以很好的解决这些问题。

14、Some verbs have an object, but are also followed a preposition.

有些动词有宾语,但也跟介词搭配。

15、Reflexive pronouns can be the object of a preposition.

反身代词也可作介词宾语。

16、Some verbs can take either an object or preposition.

有些动词既可跟宾语,也可跟介词。

17、Notice that separation can be used with or a preposition to indicate separation.

注意无论从格是否与介词连用,都可表示分离状态。

18、When it came to helping his wife with the house work, Johnnever grumbled. (Preposition).

当谈到帮妻子干家务,约翰从不抱怨。(介词)。

以上是简答网为您整理的preposition怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助。

<https://dict.jiandongshicai.cn/preposition>